

Fachgruppentreffen am 04.11.2021 mit Heiner Krabbe

“Arbeit mit hochstrittigen Paaren“

Die Arbeit mit hochstrittigen Paaren in Trennung ist eine Herausforderung für alle, auch für uns Mediator*innen. Welche Chancen und Zugangsmöglichkeiten haben Mediator*innen überhaupt? Wie kann es uns gelingen, Mediation in dieser Hochkonflikthaftigkeit zu installieren? In welcher Situation und Not befinden sich Paare? Welches “konzeptionell umgestellte” Handwerkszeug benötigen wir Mediator*innen dabei?

Diese und andere Fragen haben wir bei unserem BAFM Fachgruppentreffen Familie+Kind mit Heiner Krabbe intensiv diskutiert. Mit zehn Erkenntnisperlen im Gepäck – von **Konfliktbearbeitung** statt Konflikterhaltung über **Gestaltung von Einzelgesprächen** bis hin zu einem praktikablen **Verhandlungskonzept** haben wir diesen Erfahrungsaustausch beendet. Heiner Krabbe hat uns aktive und engagierte Mediator*innen in unserer praktischen Arbeit begleitet, ermuntert und uns mit positiven Interventionen unterstützt.

@Heiner Krabbe: Danke für Deine sehr kompetenten, ehrlichen und redlichen Anregungen!

DL